Conjugaison 

Les actions successives : 

Le passé composé et le présent
A. La phrase est une petite histoire qui permet d’exprimer plusieurs actions qui ne se déroulent pas toujours en même temps. Dans ce cas, on dit que les actions sont successives. 

Exemple : Quand l’artiste a chanté, les spectateurs applaudissent. 

L’action vient de se terminer     L’action se voit à l’instant. 

B. Pour montrer la succession des actions, on utilise généralement un temps composé pour la première action de l’histoire et un temps simple pour la seconde action de l’histoire. 

Exemple : Quand l’artiste a chanté, les spectateurs applaudissent. 





…………………….                  ………………………

C. C’est l’ordre des actions dans l’histoire qui a de l’importance. Même si la phrase est transformée, l’histoire ne change pas.

Exemple : les spectateurs applaudissent quand l’artiste a chanté. 

D. Le passé composé et le présent s’utilisent souvent pour montrer que des actions sont successives, répétitives et habituelles au moment où l’on parle. 

Exemple : Comme d’habitude, je regarde la télévision lorsque j’ai soupé. 
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